EMAIL: redaccion@quadanews.es PAGINA WEB: www.guadanews.es EDITOR: CARLOS A. GARCÍA LLORENTE

ANTONIO HERRÁIZ (La opinión) EMAIL publicidad@guadanews.es

IMPRENTA: IMPRENTA CANALES DEPÓSITO I EGAL: M-39312-2010

**EDITORIAL** 

# Castilla-La Mancha necesita un cambio

te tanto ruido electoral. pongamos la lente de aumento en dos cuestiones. La primera de ellas, es la intervención de CCM por el Banco de España. El agujero que dejó el expresidente de CCM, el socialista Hernández Moltó, con el beneplácito y la supervisión de la Junta de José María Barreda, asciende ni más ni menos a 7.100 millones de euros, 1,2 billones de pesetas, lo que supone todo lo que produce la actividad económica de Guadalajara en 18 meses.

Y el otro asunto, es que se ha dictado una sentencia judicial, por la cual el Ayuntamiento de Guadalajara es condenado a pagar unos 35 millones de euros

¿Por qué tiene que pagar el Ayuntamiento de Guadalajara esa ingente cantidad de dinero? se preguntarán ustedes.



Pues parece ser, que el anterior equipo de gobierno del ayuntamiento, compuesto por el PSOE e IU no hicieron bien las cosas en la expropiación de unos terrenos. Parece ser, que a los propietarios de los terrenos se les ofreció 30 euros por m2, éstos no estuvieron de acuerdo, y el Ayntamiento no supo o no quiso llegar a un acuerdo. Fueron al Juzgado y ahora los tribunales han condenado al Ayuntamiento de Guadalajara a pagar a los propietarios del suelo 280 euros por m2.; Se imaginan ustedes si esto hubiese ocurrido en una empresa privada?

Pues ahora con su voto, tienen ustedes la oportunidad de mandar a la calle a los que no han sabido hacer bien las cosas o a los que han hecho demasiado bien las cosas, llevándose lo que no es suyo.

**REVISTA** de prensa

### **EL**

## Ex Consejeros de CCM gastaron 21.000 euros en comer en un crucero

La nueva cúpula de la caja comunica al juez que ha hallado"operaciones sospechosas"

Cristina Caballero.- Lujo y Derroche en Egipto. CCM pagó un crucero por el Nilo a 144 directivos y consejeros en 2001. El viaje duró cinco días y supuso un gasto total para la caja manchega de 54 millones de las antiguas pesetas (más de 300.000 euros).

Pernoctaron en los mejores hoteles de Egipto. Invitados VIP.-Sólo consejeros y un reducido número de gestores tenían permiso para "pasar" a la caja la factura de los gastos extra realizados durante el viaje. Suya es la factura de más de 21.000 euros en comidas y copas

remitida al departamento financiero al término del viaje.

Los viajes de lujo organizados por CCM para consejeros y directivos es otra vertiente que investiga Anticorrupción. El derroche era la tónica general en esos viajes gratis total", con los que la caja pretendía fidelizar y recompensar a sus altos directivos. A alguno de ellos eran invitados además algunos políticos de la región, como el

presidente de la Junta manchega, José María Barreda. La factura, a la que ha tenido acceso este periódico, corresponde a un crucero por el Nilo en el año 2001... Se trata de comidas y cenas en los principales hoteles de cinco estrellas de Egipto, donde la factura ascendía a más de 200.000 pesetas cada vez que se sentaban a la mesa. Aunque también hay una partida que sorprende: 1,7 millones de pesetas (casi 12.000 euros) en bebidas, que los directivos consumieron durante la travesía. La cifra es mucho más astronómica, además, si se tiene

en cuenta que esos extras no eran accesibles a todos los directivos que viajaban, sino sólo a los consejeros y máximos gestores. Este y otros dispendios están siendo analizados por la Justicia en el proceso abierto contra la anterior cúpula de la entidad...La Fiscalía Anticorrupción abrió diligencias de investigación en septiembre pasado para determinar las responsabilidades de los ex gestores de la caja manchega en la quiebra y posterior intervención de la entidad, producida en 2009. tras la intervención del Banco de

#### LA cola del pan

## Por no tener todavía resuelto el ATC!

España comenzó el 1 de enero a pagar un alto precio por no tener un lugar donde guardar sus residuos nucleares, el ATC. España tendrá que pagar 65.000

euros diarios a Francia por albergar sus residuos. El objetivo del Ministerio de Industria era terminarlo en 2012, pero eso es materialmente imposible. Con los plazos del proyecto de construcción, el ATC se retrasaría a 2015. Entonces, la factura a pagar a Francia sería de 118 millones de euros. Los residuos españoles en Francia, se reducen a 13 m3 de residuos, que caben en una furgoneta. A fecha de

hoy, España ha pagado a Francia 13.900.000 euros.

## Ni contigo ni sin ti o en un mar de dudas

Son los nombres que tiene la extraña relación de amor odio que existe entre una televisión local y un partido político. Tras

una luna de miel eterna de años ,el amor se rompió (quizás de tanto usarlo) y comenzó una guerra abierta, declarada y fraticida; de éstas de tirarse los trastos a la cabeza e incluso destapar la caja de Pandora. Y de estar hasta en la sopa los mandatarios de este partido decidieron no volver a pisar ningún plato de esta tele.Hasta que un día algo cambió. Porque algo pasa, algo hay para que los

políticos digan eso de "donde dije digo diego" y comiencen (oh casualidad) en la recta final de la batalla electoral más decisiva de de CLM a desfilar por los platós de aquella tele de la que renegaron hasta el extremo. O el divorcio se ha convertido en reconciliación y el medio vuelve a ser infiel a su nueva novia, o es que este es un claro ejemplo de que "estas son las cosas del querer".